



Federica Quijano denuncia violencia psicológica contra su hija por parte de una seguidora

CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- A través de sus redes sociales, Janine Patricia Quijano Tapia (Federica Quijano) integrante de Kabah, alzó la voz para denunciar, públicamente, las agresiones psicológicas y de discriminación que su hija está sufriendo a manos de una supuesta seguidora. (...)

La también diputada federal explicó que esta persona está cometiendo un grave delito, pues no sólo se dirige a una menor de edad, sino que está ejerciendo violencia en su contra, por lo que tomará acciones.

“Como mamá nunca me he quedado callada y menos en este caso. Haré todo lo que está en mis manos para que esta persona le pida una disculpa a mi hija”, agregó.

Por último, mandó un contundente mensaje a la persona que ha estado molestando a su familia y le dejó claro que sus hijos están fuera de cualquier escándalo y no dudará en hacer cualquier cosa para defenderlos.



<https://www.eluniversal.com.mx/espectaculos/hija-de-federica-quijano-recibe-agresiones-por-parte-de-una-de-sus-seguidoras>